

# Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari  
ketjoeali hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 1.— sebulan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Khabar

### Oentoek mempeladja ri tari Djawa

Beloem lama ini diwijatan Ta man Siswa Mataram telah datang seorang pemimpin poeteri jang ter kenal Mrs M. Swaminathan. Pemimpin poeteri India jang terkenal ini datangnya di Djokja bersama sama dengan boendauja dan di Djokja sedang mempeladja ri tari Djawa (Tengah) dan membuat.

### Sikap Madjelis Loehoer Taman Siswa

dengan Loonbelasting. Siaran Opisil.

Berhoekoeng dengan poatoesan dari Pemerintah tentang hal Loon belasting jang telah disampaikan kepada Madjelis Loehoer Taman Siswa di Mataram oleh Departement van Financiën sebagai teras boet dalam soeratoja tertanggal 13 Mei 1939 No. IB 1-12-7 dengan atas nama Zijne Excellentie Gouverneur Generaal jang menetapkan bahwa moelai tgl 1 Januari 1940 Goeroe Taman Siswa akan dikenakan Loonbelasting maka Madjelis Loehoer dari Persatoean Taman Siswa pada tg 23 mhadap 24 Mei 1939 jang baroe laboe telah mengadakan rapat "lempeng (pleno vergadering) di Mataram Jogjakarta. Adepoen dalam rapat terseboet telah dipoatoeskan: dalam prinsip Madjelis Loehoer Persatoean Taman Siswa menolak poatoesan itoe sedangkan tjara bagaimana men djalankannya akan dirundingkan dalam Rapat—Pemimpin (Leider conferentie) jang akan datang. Lain dari pid itoe telah dipoe toeskan djoega bahwa oentoek mendjaga djangan sampai timboel kekeroehan dalam soal ini maka segenap anggauta Pergoeroean Persatoean Taman Siswa dilarang dengan keras membitjarkan hal ini dimoeka oemoem.

### Sekolah Hakim Tinggi

Loeloes dalam oedjian doctoral examen bagian kedoea toean R.M. Djody Soerjomataram. Loeloes dalam oedjian candidaat examen bagian kedoea toean toean G. Djuhar dan Mohamed Saegiono dan nona D. Jap Tjay Hong Nio.

### Perdjalan dr Brugmans

Berhoeboeng dengan kabaran k ta tentang hal kepergiaanja Dr. Brugmans ke Filipjoen dan kemoe dian ke India pada tg. 9 Juni jg akan datang, maka H N bisa me ngabarkan pesela bahwa toean Brugmans itoe sesoedaha mengadakan pembitjaraan pembitjaraan dengan goeroe goeroe tinggi di Manila ke moedian akan melandjoetkan per djalanannya ke India. Toean Brugmans itoe bermaksoed akan meng oedjoengi semoes pergoeroean tinggi di India istimewa sekolah tinggi Hindos di Banares dan sekolah tinggi Islam di Aligargh. Di sana toean Brugmans ini mengharap bisa mempeladja keadaan pergoeroean tinggi golongan Timoor.

### Dianoegerahi bintang mas ketjil

Menoeroet berita opisil dari Bogor Radea Ramadan Opsir Djoes tisi Boemipoetera dengan menda pat gelaran Hoofdjaksa di Landraad Palembang oleh Pemerintah telah tiberi anoegerahi bintang mas ketjil sebagai tanda penghargaan kesetia annja dan djasa-djasanja Raden Ramadan terseboet kepada negeri.

### Sekolah Doktor Tinggi

Loeloes dalam oedjian doctoral bagian kedoea ialah nona M.R. Sri Katidja dan toean toean: Abdoelaziz Saleh, R.E. Hampel, Koe Kian Gie Kang Sioe Gie, Lie Soeh Djiang Oey Tie, R. Soesmojo Djojoesogito, R. Soewahjoe, The Tjoe Pie, dan Tjoeng Tia F.y.

### Pertjobaan penan man padi India

IC dapat kabar bahwa Provin ciale Landbouwoorlichtingsdienst telah melakoekan pertjobaan me njebar bibit "padi oentoeng" dari India. Padi ini disebarkan pada waktos moesim hoedjan dan hasil oja ini pertjobaan manjenangkan djoega.

### Penggelapan di Kongsie Listriek.

Pada N. V. Electriciteitsmaat schappij "Balikpapan" di Bazar sipi-api soedah kedapatan kastekort oleh karena mana beheerderja soedah didengar keterangannya oleh Justitie.

Ini kas tekort soedah bisa kedja dian lantaran pengoeroesnja disitoe koerang semporna. Besarnya itoe penggelapan beloem dapat diketa hoel. Leb h djoeh dikabarkan oleh Aneta—HP jang ini oeroesan akan diperiksa di Madan.

### Membeli anak

Menoeroet berita dalam D.C. di Soenggal (Sumatra) telah ditang kup soeami isteri bangsa Tionghoa lantaran didjawa soeami anak jg baroe beroesia 9 boelan. Lain orang bangsa Tionghoa akan ditangkap.

Doedoeknja perkara ada berikoet: Satoe toekang kedai soed h beli se orang anak anak dari salah se orang koeli kontrak bangsa Tionghoa. Pembelian anak ini dengan seharga f 140.—. Soeami isteri ini meskipoen soedah hidoep roekoen beberapa tahoen lamanja beloem sadja mendapat anak hingga ia ber boet demikian. Veldpolitie dari Arohemia jang mendapat tahoe ten tang pedagangan anak ini soedah lakoekan pemeriksaan dan penang kapan seperti jang telah tertera di atas itoe.

### Dirécteur O. & E.

ke Djokja Pada hari Saptos jang akan datang toean dr P J Idenburg direc teur dari Ouderwijs en Eeredienst akan pergi mengoedjoengi Sri Soeltan Djokjakarta. Pada malam terseboet dr P J Idenburg ini akan didjamoe oleh pertoendjoekan wajang golek dan tari wajang.

### Pijkbestuurder Djokja

Moelai hari ini [Senin tanggal 5 Juni] rijkbestuurder Djokjakarta K P H H. Danceredjo bertolak ke Keloerang oentoek beristirahat oest doea minggoe lamauja. Selama padoeka Patih Djokja karta ini dalam verlof pekerdjaan oja akan diwakili oleh BPH Pa koeningrat.

Toean soedah kirim postwis sel pada Adm. Ber Pri ?

### Keboedajaan Indonesia

Menoeroet kabar jang diterima oleh ST consul geeraal negeri Belanda di Simla telah mengada kan pembitjaraan dengan secretari at J va Institut di Djokjakarta agar tanah Djawa ini mengirimkan segromholan orang orang oentoek mengoedjoekan wajang orang ke Hindoe. Perkoedjoengan itoe ten taug hal ongkos ongkosnja akan di pikol oleh beberapa perkoempoe lan kesenian di Hindoe.

### Agent<sup>2</sup> politie

dilarang beristeri lebih dari satoe.

Telah disiarkan kabar, bahwa toean Resident di Soerabaja telah mem berikan perjotah kepada Chef de tachment Veldpolitie Sidhoerdjo soepaja dimakloemkan pada agent agent politie demikian:

Barang siapa jang mempoenjai bini lebih dari satoe [wajoeh ba hasa Djawa] haroes dengan lekas ditjerakan jang lain hingga ia mempoenjai seorang sadja.

Poen tiap tiap agent jg soedah melakoekan itoe perintah, ialah meotjerakan isterinja jang melebihi dari satoe, haroes mempoenjai kan soerat talaknja pada Chef, ka ta Pw. S.

### Perboeatan mesoem

Seorang gadis dibawah oemoer diperkosa.

Beloem lama ini kepada politie di Djakatra telah datang seorang aj h dengan gadisnja jg masih di bawah oemoer, nama Kimping. Isi gadis menoeoet H.P. menoe toerkan bahwa ia bekerdja pada serang Tionghoa di Tanah Tinggi jang pekerdjaannya djadi toekang koeri. Gadis ini menoeoerkan bahwa ia pada waktos malam oleh madjikkannya telah diparkosa dengan setjara kedjam sekali dan dirampas kesoeatjannya.

Gadis itoe sekarang dirawat di CBZ, sedang madjikkannya jang ke djam itoe kemoedian ditangkap.

### Perkarä mesoem

Pada malam Kamis jang baroe jaloer kira kira djam semblan di Sigli (Atjeh) telah terdjadi perke labian jang sangat hebat sekali antara 4 orang serdadoe dan 2 orang Atjeh. Dalam pertempoeran ini menoeoet H.N. seorang fuser lier bangsa Ambon telah binasa.

Fuseli Ambon ini jang bernama T. mempoenjai perhoeboengan re sia dengan isterianja seorang Atjeh Pada hari waktos itoe soeamina dan sauderanja telah menjerang fuser Abo itoe. T. lari ke tang sinja akan tetapi tidak lama lomo dia datu lagi dengan tiga orang serdadoe kawanja.

Setbanja empat orang militair ditampat terseboet maka terdjadi pertempoeran jang hebat sekali. Kedoes orang Atjeh itoe mendapat loeka loeka dari klewang.

### Bandrek Bandoeng

#### Hasil pemilihan

Hasilnja pemilihan ialah djago Pasoendan jang terpilih. Memang katanja itoe koeri djoe ga "haknya" kaem Pasoendan. Sebeloemnja pemilihan bangsa toekang toekang Bandrek menda pat tawaran jang manis manis dan merdoe sepeja maee milih partij nja. Djika jang datang Parindrist toekang bandrek diminta memilih djago Parindra, sebaliknya djika jang datang dari Pasoendan toekang bandrek disilahkan memilih toean M. Satari.

Betoel apa engga. Tetapi sekarang pemilihan soedah selesai perkara jang mendjadi kan moemet toekang bandrek soedah tidak ada.

Toekang bandrek tjoema inget kan sadja. Penoehi djaandjimee pa da rakjat dan toekang bandrek Djangan abis manis sepah diboe ang.

Betoel apa engga.

Toekang bandrek

### Perkara peng gelapan

Dari Grobogan diberitakan oleh ANETA—H.N. bahwa opzichter soesa wezen jang telah diserahi dengan pimpinan houtstapelplaats disana telah dischorst karena berhoeboeng dengan kekoesoetan oeng. S.W. begitoelah nama opzichter itoe telah ditahan oentoek "pemeriksaan jang lebih djoeh.

### Soeara boeroeh

mendapat peringatan Toean Wardojo di Semarang menoeoet berita jg kita dengar redacteur dari "madjallah "Soeara Boerendi" telah dipanggil oleh politie oentoek didedgar keterangan nja. Soeara Boerendi ini adalah sa toe madjallah dari kaem boeroeh redhaan Indonesia. Toean Wardojo ini akan diverhoer tentang hal beberapa hal jg tidak boleh dioe moemkan dalam itoe nomer ma djallah.

### Membrantas malaria

Menoeroet J.B. dienst kesehatan rakjat [D.V.G.] bermaksoed dalam ini tahoen memoelai dengan peker djau mengstoer djalannya air di kaboepaten Tjirebon sebagai satoe bagian dari pekerdjaan pemberan tas penjakit malaria.

Keperloean ini selaloe ada, akan tetapi berhoeboeng dengan keadsan oeng dalem negeri ini maka pe kerdjaan itoe haroes ditoenda sam pai sekarang. Reatjana oentoek pekerdjaan terseboet sekarsng baroe dibikin.

### Sokongan sri Ratoe

oentoek korban bhaja Ti moer. Dari Bogor dikabarkan bahwa sri Ratoe telah menjadiakan djoemlah oeng dan lain lain oen toek korban kerban bahaja alam di Timor. oeng mana akan dise rahkan kepada Pemerintah.

INI POEDER ADA  
MANDJOER SEKALI.  
BOEKAN SADJA BOE AT.....  
SAKIT KEPALA, TAPI.....  
DJOEGA BOE AT ILANGIN  
SEG ALA RASA SAKIT.



Obat Poeder Tjap Matjan

BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.

JAARBEURS  
JUBILEUM

20

BANDOENG  
23 JUNI-15 JULI 1939

## Volksraad

Pertanyaan toean Soeroeso  
terkirim tgl 27 Mei

Menceroet angka angka jg disi arkan dalam Economiche Week blad Hindia Belanda (pemberi ta hoen tjtatat statistik) pada tgl 19 Mei 1939 tentang djoembla orang jg mentjarl pekerdjaan jg di tjtat (pag 853) adalah djoembla samsakali jg ditjtat disemoes ar beidsbeurzen dan tjabang tjabang nja centook menolong pekerdjaan di tanah Djawa dan Madoera, pa da penghabisan boelan Februari 1939 seperti berikoet 3930 bangsa Europah, 14089 bangsa Boemipoetra dan 803 bangsa Asing.

Bantoean oeang jang diterikan centook mereka adalah sama sekali sedjoembla 43.566 roepia, jaitoe dibagikan kepada kaom pengang goeran bangsa Europa 1.108 orang, kepada Boemipoetra 66 orang dan pada bangsa Tionghoa 12 orang.

Dari angka angka ini terjata bahwa djoembla penganggorean Boemipoetra jang dibantoe meaoe roet perbandingan sangat rendah sekali. Hal ini moengkin berhoe boeng dengan berlakoenja haloe an haloean penoendjiek jang baroe terhadap mentjegah pengang goeran [menceroet sidangan Dewan Rakjat 1938-1939; Oudl. - II - sll]. Djika sekiranya doegan ini ada benar, maka kaom pengang goeran bangsa Europa oleh haloean haloean penoendjiek jang baroe ini diberi kedoeoekan sangat baik.

Djadi berhoeboeng dengan ini dan lain lainja penoelis dimohon kan bertanja pada Pemerintah, apa kah Pemerintah bersedia merobah haloean haloean penoendjiek jang dimaksod itoe tentang pemberian bantoean kepada penganggorean dengan memperhatikan kehendaknja Dewan Rakjat tentang hal ini jang ditjantoean dalam seboeah motie jang diterima pada tahoen jang lampau [zitting 1938-1939 Oudl. I sfd. II st. 13].

## Candidaat Rege ringsgemachtige

Dalam J. B. dimoetkan, bahwa toean mr. H. C. Hartvelt pada kira pertengahan ini tahoen akan berenti sebagai regeringsgemachtige Oeroesan Oemoem dan akan diangkat sebagai resident di Djawa Selandjoetnja dikabarkan poela bahwa toean dr. H. J. Levelt adviseur Desentralisatie djadi candidaat boe at itoe djabatana.

## Soal Macaopo

Berboentoet

K. P. dapat kabar berhoeboeng dengan terboengkarnja oeroesan pen djoelan gadis gadis Tionghoa jang menjadi terkenal itoe, merembet rembet soal soal tolk tolk [djoeroe bahasa] Tionghoa jang dipekerdja kan dalam dienst Immigratie di Donane. Sekarang dalam dienst Donane djikalau ada boekoe boekoe hoeroef Tionghoa dan lain lain oeroesan jang berhoeboeng dengan bahasa Tionghoa jang bisa nja bisa lekas diselesaikan karena ada tolk, sekarang dioeroes oleh Aziatische Z. ken.

## Oeang Djepang dengan Pers Indonesia

Tempo hari kita telah menelus sedikit oeraian tentang orang Djepang mentjari pengaroeh dalam pers Indonesia dengan mentjoba memasoekan oeangnja oentoek men dapatkan pengaroeh itoe.

Kita telah oeraikan beberapa boekti jang telah kedjadian, di antarana atas perkaranja Drukeye, 'Tjahja Pasoendan' dan soerat kabar 'Warta Harian' jang seolah olah menjadi korban

Djepang mentjari pengaroeh di Indonesia dengan perantara pers anak negeri itoe, kita mengerti, karena oedara politik internasional disekeliling laotan tidoeh ini sangat gelapnja, bentrokan Djepang Tiongkok sedang hebatnja.

Berhoeboeng dengan maksod Djepang jang kita katakan itoe, dan berhoeboeng poela dengan ke pentingan Indonesia, maka kita andjoerkan, hendaklah pemerintah berlakoe awas sekali.

Berlakoe awas dalam hal ini, hendaklah pemerintah menghargai pers Indonesia lebih dari pada jang soedah, berilah sokongan dengan djalan memasoekan advertentie's sebanjak banjaknja dari matjam matjam peroesahaan negeri, sgar pers Indonesia itoe bisa hidoep dengan soeboer, soepaja tidak moe lah kena pengaroeh oeang Djepang.

Andjoeran kita jang terseboet itoe, mendapat samboetan tanda persetoedjoesan dari beberapa soerat kabar Indonesia, diantaranya dari 'Nioerk Expres', dari 'Tjaja Timor' dari 'Sinar Pasoendan' dan lain lain.

Tapi soerat kabar Tionghoa jang dikemoedi oleh bangsa Indonesia jaitoe 'Kebangoenan' eda berpen dapatan lain sekali, bah'tan marea ka memboeat edjekan seperti jang kita koetip dibawa ini:

'Koran koran itoe sebenarnya mengatakan: Hai, pemerintah sokonglah saja, soepaja saja djangan maoe disogok orang Djepang.

Kalau pemerintah tidak maoe membantoe saja, orang Djepang akan menjogok saja dan sogokan itoe akan saja terima. Kas'au sa ma saja!

Sikap moesti gagah sedikit kollega's, mesti lebih djantan, le bih tegap!

Biar karam kita poenja perahoe, kita maoe merdeka teroes Merdeka semasih hidoep, merdeka ketika mati!

Basta!

Begitoe kata kawan kita di Ke bangoengan.

Kita boekan mengemis, boekan minta sokongan begitoe saja, tapi kita andjoerkan soepaja pemerintah lebih menaruh perhatian dan peng hargaan kepada pers Indonesia.

Jang kita harapkan dari pemerintah, boekan oeang soemboengan, boekan oeang subsidie, tapi djika deaput dengan djalan oeang advertentie, seperti djoega dengan peroesahaan particulier.

Dengan djalan ini, segala peroesahaan negeri lebih terkenal dalam kulangan rajat, sedang soerat kabar Indonesia mendapat sedikit ke oentoengan, meskipun dari keoen toengan itoe balik kembali kedalam kas negeri, boeat membajar porto dan sebagainya.

Kita sebagai pembayar belasting dan kita sebagai rajat asal, kita ada lebih mempoenjai hak mendapat perlindungan dari oeang negeri, meski lebih dari pada jang kita harapkan itoe.

'Kebangoenan' mengandjoerkan kepada kita, soepaja lebih gagah lebih djantan, lebih tegap, Biar pe

rahoe karam kita maoe merdeka teroes. Merdeka semasih hidoep, merdeka ketika mati.

Bagoes seudara!

Tapi disampingnja kebagoesan itoe, ropanja pemimpin 'Kebangoenan' sendiri ada loepa, bahwa soerat kabarnya itoe ada kapital Tionghoa.

Dalam oemoemnja pandangan bangsa Indonesia, tentoe tidak ada bedauja 'Kebangoenan' kapital Tionghoa dengan 'Sinar Selatan' kapital Djepang, kedoea soerat kabar itoe boekan kepoenjaan bangsa Indonesia tapi dikemoedi oleh bangsa Indonesia.

'Biar karam kita poenja perahoe, kita maoe merdeka teroes' kata orang dari 'Kebangoenan'. Ini an djoeran, kita akan menghargai ting gi sekali djika dikatakan dalam pers bangsa Indonesia sendiri. Karena memang soera djantan jang mengemoedi perahoenja boekan perahoe orang lain.

Berhoeboeng dengan itoe poela, kita masih penoeh mempoenjai ke jakinan, bahwa Journalisten bangsa Indonesia akan lebih merasa poeah bekerdja dalam pers bangsanja sendiri, djika dalam pers Indonesia itoe masi leas tempatnja dan boleh dibanggakan seperti soerat kabar kapital asing itoe.

Maka oleh karena itoe, heranlah kita djika ada Journalisten bangsa Indonesia jang tidak menjetoedjoei andjoeran kita kepada pemerintah itoe.

Sekali lagi kita katakan, soeng goeh kita tidak mengerti, djika orang dari loear negeri, diantaranya orang Djepang, bagitoe menaruh perhatian dan ingin mendapat pengaroeh dari pers Indonesia, tapi dari pemerintah sendiri perhatian dan penghargannja, masi koe rang memoesakan.

B. S.

## Kaboer dari pendjara

Pada hari Rebo poltie di Mr. Cornelis mendapat kabar, bahwa ada doea orang hoekoekoeman dari Tjipinang telah kaboeer.

Doea orang kaboeeran itoe berna ma Koneng bin Angkak dan Saeri bin Aris.

## Conferentie pergera- kan Penjedar

daerah Djawa Timoor

Moelai tanggal 8 Juni sampai 13 Juni jang akan datang ini Per gerakan Penjedar sehoeroeh Djawa Timoor akan melangoengkan conferentienja di Soerabaja.

Dalam conferentie ini akan mengambil ketentoean tentang soal soal politik economie dan social. Conferentie ini akan dipimpin oleh Pemerintah Oemoem pergerakan Penjedar toean H. A. Salim dari kota Djakarta.

## Penanaman teh

Directeur departement Economische Zaken memostoekan, bahwa permohonan-permohonan boeat per samaan (gelijkstelling) dari tahun tanaman teh dengan teh on dernening atas dasar penetapan artikel 3 lid (4) dari Thee restrictie ordonnance 1939 paling telat tanggal 1 Juli 1939, dengan perantaraan commissie van advies tentang Theeristrictie, baroes dima djoekan pada directeur Economische zaken: Permohonan permohonan jang diterima sesoedah 1 Juli tidak akan dianggap.

## Perahoe bermotor

Karena amat koerangnja perahoe maka atas iniatief H. Abdolmanap jang berhoeboeng rapat dengan Raepelin diljarkan perahoe

model kapal jang menggoonakan motor sebagai penggerak. Prahoe ini bajaranja kira 135 kubieke meter dan bisa di moeat 50 ton dengan dek special boeat anak perahoe sedang motornja ada doea boeah.

Deuts motor dengan kekoean 53 P. K.

Nama perahoe terseboet 'Moen tiera' dan dikemoedikan oleh anaknja eigenaar H. Achmad jang mempoenjai diploma locale vaart, sedang motoristnja poela mendapat diploma marive.

Didoega akan dibikin 5 kapal lainja lagi seperti ini.

## Pelanggaran kesoesilaan

Di Tembok Gedongan Tengah 3 Soerabaja telah terdjadi satoe perkosaan pada seorang gadis jang masih dibawah oemoer.

Seorang laki laki nama Nasipan ditangkap seorang anak anak jang d'perkosanja, Nasikah camanja dan sedang beroesia 11 tahoen menceroet S. O. kemoedian dibawa ke C. B. Z. oentoek d'periksa oleh dokter.

Orang itoe dalam pemeriksaan politie mengakoe teroes terang atas perboeatannja.

## Dengan Motor boot

dari Colombo ke Soerabaja

Dengan menompang motorboot tiba di Soerabaja nona Soedarblom seorang perempoeran bangsa Zweda. Beberapa tahoen jang telah laloe ia berangkat dari Colombo dan no na ini meneroeskan perdjalanannja ke Hongkong.

Tadi Malam

## Pemandangan

oemoem

Tadi malam sesoedahnja si Ronda tjape keloesoeran teroes mamrit ke satoe bar badjigoer.

Si abang badjigoer memang dojan ngobrol. Boekan tawarkan mi noemennja tapi teroes ngobrol saja. Oentoeng si Ronda bisa ambil sedikit stenograaf. Begini katanja.

'Satoe bahasa, satoe bangsa, sa toe tanah air'.

Dengan beberapa golombang [golflengte] diandjoer andjoerkan, Soera dalam persoeat kabaran berwarna memperdengarkan kegem biraan waktoe beslut Mr. Dr. Soe broto, burgemeester Madoen dioe moemkan.

Orang merasa senang kalau rom bongannja dapatkan sesoetoe ke menangan. Merasa soesah kalau itoe rombongan tida mentjapai harapan angan-anganja.

Perasaan senang dan soesah itoe terdapat dalam saoebari orang. Oleh karena ia inlander, Indonesia hanja lengkat pada bibirnja belaka.

Seorang Indonesia mengakoei tanah Hindia Belanda sebagai tanah airnja, pendoeoeknja se bagai bangsa ludoesier, kemoelja an di Lampung sebagai sebagian kenoeeljaannja, akan tetapi haroes mengakoei poela keboeroeksnja. Tida pantes membentji pada orang jang misih bekrompen, tida tem patnja membentji mereka jang misih provincialistis.

Seorang Indonesia dalam garis besar haroes mengakoei baik boeroeknja keadaan dalam tanah airnja.

Lantaran membentji, memfitnah d.s.b. tida bisa timbel, dilpoeti oleh 'kasihan dan sajang', takoeat akan dibentji dengan sendirinja tida ada.

Soesah dan senang seperti gambaran diatas poen tida ada. Senang atau soesah tida akan merobah pen dirian atau menambah mengoerang kan tenaga, semangat. Bermaen ope lette telah dihabisi!

'Pasoendan' menang, 'Parindra' kalah.

Siapa jang senang siapa jang soesah,

Kita akan oedji dimana letaknja kekeliroean.

Stop! stop! stop! kata si Ronda. Awas! Dalam bor tida boleh bi tjara mejakoet politik.

Oentoeng djoega si Ronda datang ke sito. Kaloe tidak boleh djadi itoe omongan bisa mampir mampir ke segala djoeroesan.

si RONDA

seboet menjampaiakan toeroet ber doeka tjtanja Sri Ratoe kepada pandoeoek disana jang telah ter timpah bahaja bandjir disana.

## Sekolah hakim tinggi

Loeloes dalam oedjian Candidaat bagian kedoea toean S. Takdir Ali sjahbana.

Loeloes dalam doctoralexamen bagian ketiga ialah toean toean RM Sajid Kindar, Lie Oen Kiat R. Boedisoesetia, Alwi Soetan Oes man, PWM Tiwon.

## Soedah loeloes dari sekolah rendah atau Mulo...

MEMIKIRKAN... MAOE KEMANA?... SOEWATOE VAK-  
KUNDIGE. PENDIDIKAN OENTOEK DAGANG, KANTOOR  
DAN PRAKTIJKEX.

di kita poenja 3 tahoen O. derbouw menerima moerid dari sekolah Rendah; dan 2 tahoen Bovenbouw menerima moerid dari Mulo atau 3 th. H.B.S. (doorloopen).

Pembajaran menceroet pengasilan orang tosanja, moelai dari f 7,50 setiap boelan O. B. dan f 12,50 seboelan B. B. Ambt-  
naren mendapat kindertoelage. Rentiana peladjaran dagang jang lengkap begitoe djoega setelahnja beladjar satoe tahoen lantas dapat peladjaran bekerdja practisch dalam kita poenja prof-  
kantoren (Peroesahaan jang tidak sebetolnja).

## B. H. S. Bandoengsche Handelsschool

JAVASTRAAT 11A — BANDOENG — TEL. 2332

(Kira-kira 150 moerid)

(Filiaal dari H.V.S. - , Handels Vakschool Soerabaja di Soerabaja)

**Diboneoh oleh keponakannya**

Hari Sabtu yang baroe laloe, tanggal 3 ini boelan, di kampong Tjoeroegtjaloeng desa Pasawahan onderdistrict Bodjengloa district Bandoeng telah terjdadi satoe drama yang menjedihkau, seperti apa yang kita ceritakan dibawah ini.

Pada hari yang tersebut diatas itoe seorang Indonesier nama Nae di oemoer 48 taheon orang kampong dan desa yang tersebut di atas, kira pekoel satoe tengah hari pergi ke sawahna beaht meli hat air yang mengalir ke sawahna itoe, tapi terdapat air yang mengalir tidak memoeaskan.

Tidak djaoeh dari sitoe terlihat ada Soekria oemoer 28 taheon orang kampong dan desa itoe djoega sedang membetoelkan satoe ran air ke sawahna. Soekria tersebut itoe adalah keponakannya Na edi tersebut tadi.

Naedi menoeoeh bahwa Soekria telah membikin kering air sawah dan ia teroes marah, Ahirnja tim boel perklaban hebat antara paman dan keponakan itoe, Si keponakan mendapat kekalahan empir tidak berdjaja lagi, tapi kemoesdian ia ingat dimana pinggangnja mem bawa pisau.

Pisau itoe ditjaboet dan ditoecek kan ke perot pamanja kemoesdian ditarik, sehingga si paman itoe mendapat loeka yang besar sekali di bagian perotnja serta oesoensja keleoar.

Dengan inilah maka Naedi mati pada saat itoe djoega.

Oentoeng djoega kedjadian ini tidak djaoeh dari Kazerne Veldpolitie Tjigereleng, Soekria ditangkap dan teroes dimasoekkan kedalam kamar tahanan. Dalam pemeriksa an ia mengakoei segala perboeatannya.

**Kemana perginja**

Seorang pendoeoek Gang Col lecteur (Groote Lengkong) ada me rawat seorang anak Indonesier oemoer 9 taheon, anaknja seorang Gep, Wedana Plaboean ratoe di Toekaboemi.

Anak tersebut itoe telah sekean hari lamanja, pergi meninggalkan roemah kemoesdianja tidak diketehoi kemana perginja.

Anak itoe badannja tinggi tapi ketjil, koelitnja hitem manis. Hendaklah orang memberi pertolongan djika menemoei anak tersebut, di sampaikan kepada familienja.

**Boekaan Lotrij**

Prijs f 100.-

- 26246 26978 26163 27225 27525
- 27664 27214 27150 27973 28204
- 28622 28621 28915 28808 28666
- 28681 28590 28708 28821 28515
- 28969 29040 29990 29381 29464
- 29417 30730 30845 30669 30629
- 30010 30093 30475 30057 30784
- 30402 30972 31584 31556 31008
- 31447 31775 31577 31814 31057
- 31894 31822 31561 31327 31760
- 31583 32263 32831 32169 32802
- 32049 32568 33325 33188 33296
- 33442 33361 33917 33086 34728
- 34000 34955 34993 35757 35491
- 35277 35289 35421 35801 35898
- 36593 36735 36747 36780 36360
- 36654 36554 37490 37824 37771
- 37016 37794 37809 37589 37826
- 37797 37777 38248 38467 38596
- 38168 38135 38847 38304 39752
- 39855 39401 39904 39023 39538
- 39702 39550 39806 39846 40107
- 40723 40270 40171 40300 40145
- 41121 41011 41112 41815 41993
- 41056 41800 41195 41777 41130
- 42181 42451 42177 42817 42553
- 42435 42056 42432 42926 42685
- 42157 42523 42854 43741 43409
- 43285 43992 43502 43591 43251
- 43022 43085 43837 44469 44168
- 44132 44153 44858 44462 44432
- 44910 44449 44926 44701 44991

**Voorzitter Mitra Krawang**

Sebagai jang telah dilisankan olehja dalam propaganda verga dering M. K. tersebut dalam ta hoen jang laloe, moelai pada hari 3 boelan ini, atas soekanja sendiri Raden Soetisa Koesoemah, ex ambtenaar Zoutbedrijf, meletakkan ke Voorzitterannja dari perkoem poelan tersebut.

**Pernikahan dokter**

Pada malem Minggu tanggal 4 ini boelan di Burgemeester Coops weg No. 12 dalam ini kota, pekoel 7 malam telah dilangoeng kan pernikahan Rd. G. Soeria Soemantri Ind. Tanderts di Bandoeng dengan Nji Rd. Toeti Setiakoeso mah poeteri dari Rd. Djoengdjoe nan Setiakoesoemah, Ind. arts, di Juliana Ziekthuis Bandoeng.

Perhatian pada perajaan pernikahau itoe ada besar sekali.

**Toean R Soehoed Poera atmadja**

Kemari hari Minggu toean R Soehoed Regentschaps Secretaris di Bandoeng jang pindah ke Garoet telah berangkat.

Banjak sekali B. B. dan Regent schaps ambtenaren jang mengan tarkan ke tempat kediaman jang baroe itoe. Sekean hari jang laloe gantinja telah ada di Bandoeng.

**Soesoenan P.II.**

tjab. Bd. boeat sementara

Di Bandoeng ini bersama dengan kedjadian kedjadian rapat propaganda PII ini telah diberdikan tjabang dengan pengerooes nja seperti demikian.

Voorzitter t Moh Natsir.  
Vice Voorz t Soetalaksana  
Secretaris t H Adam  
Penningmeester t Ismail Napos  
Commissarissen toean toean Ach sien, F Alchirie H Zamzam.

Menilik nama nama dari orang orang itoe ternjata bahwa soesoenan itoe terbentoek dari beberapa orang terkemoeka dari pergerakan Islam di Bandoeng oempamnja sadja toean Natsir dari H B Persis dan toean Soetalaksana ketoea Moeham madjah tjabang Bandoeng.

**Rapat Oemoem P. I. I.**

Pada hari Minggu jbl. ini di gedoeng Himpoenan Soedara di Moskeeweg seperti jang telah dioesamkan dalam Berpri lebih doeloe dilangoengkan rapat openbaar Partij Islam Indonesin. Perhatian wa ngat moeaskan dan roeangan Him poenan Soedara sesak djedjal oleh jang akan mendengarkan pedato dari pengandjoer pengandjoer Islam.

Wakil wakil perkoempoelan jang meogirinkan oesoennja ialah Moe hammadj.h, PAL, PSII, Farindra PO, Moehammadj.h Tjimiidi AHI Perdi, PPDP, dan lain lainja lagi.

Pers lengkap.  
Toean Dr. Vries dari Inlandsche Zaken datang poela. Kira kira djam setengah sepeleoh t. Wali Alfatah memoelai memboeka rapat Sebeloemnja dibatjkan dahoeleo Qar'am oleh toean Soelaiman kemoes dian diterdjemahkan.

Sajang sekali jang pada ini saat toean Wawono Poerbohadiwidjojo voorz'tter hoofdbestuur PII tidak dapat hadir karena ada halangan

Sebagai pembijtjara pertama ia lah toean Mr. Achmad Kasmat, olehnja dibentangkan tentang arti kel 177, I.S. Antaranja pembijtjara itoe menerangkan: dari taheon 1898 pehak Kristen mendesak ke pada Pemerintah soepaja mengha poeskan artikel 177 I.S. itoe. Dalam waktoe jang paling ach.r ini oleh MIAI telah diadjoekan motie soepaja artikel 177 iloe dipertahan ken. karena ini seakan aka melin doengi igama Islam bahkan jang ditjaboet itoe artikel 178.

Olehnja djoega dibari bandjngan tentang hal pemberian subsidie pemerintah kepada igama igama Kristen dan Islam ialah f 1000000 oentoek igama Kristen dan f 7500 oentoek igama Islam.

Selanjoeitnja olehnja dioeraikan keadaan internasional dalam masa ini dan bahaja bahaja dari loear.

Ketika pembijtjaraan soedah se lesi ketoea rapat toean Wali alfa ah memboeoehi komentar dan mengoeraikan keadaan igama Islam sekarang dan dioeraikan penghina an terhadap Islam.

Oleh karena toean Wali Alfatah haroes berijtjara maka pimpinan diserahkan kepada Mr. Achmat Kasmat.

Dengan pandjng lebar agenda asas dan toedjoean PII. dibentangkan oleh spreker kedoes ini ialah t. Wali Alfatah.

Olehnja dirawajatkan pergerakan igama di Indonesia sedjak Sarikat Islam hingga keadaan jang paling

achir ini oentoek memberdikan PII. jang dimaksioedkan oleh PII. ini ialah mempersatoekan intelec tuellen dan oelama oelma.

Antaranja djoega dibentangkan tentang organisatie dengan PII. PII ialah politieke organisatie dengan bersendi agama Islam.

Sampri kini PII telah mem poenjai 60 tjabang.

Setelahnja pembijtjara ini selesai pembijtjaraan disamboeng oleh toean Gaffar Ismail dari Semarang. Pembijtjara ini adalah sangat ber semangat dan olehnja dioeraikan tentang agama dan politik dan riwajat politik Islam poela.

Hadjirin poeas dengan pambijtjaraan ini.

Dalam oemoemnja pembijtjaraan pembijtjaraan itoe sangat memoes kan hadjirin sedangkan pembijtjara itoe dalam mengemoekakan penda patannja setjara bersemangat sekali.

Kira kira djam satoe rapat ini ditoeoet dengan slamat.

**Radio Oordeel**

Tadi malam dalam studio Nirom Bandoeng diperdengarkan ketjapi orkest mana soeka jang dima inkar oleh "Sekar Familie" biba wah pimpinan R. Emoeng Poera winata dengan marka poenja instrumenten jang baroe, jang maca semoes ditjat idjo dengan mengki lap. Pakaian najaga dan Zangeresen ada djoega jang pake idjo, tapi sajang tidak semoes, djadi masi koerang bagoes dipemandangan.

Berpoeloeh poeloeh soerat jang minta lagoe.

Ketjoeali Eiden Imong jang pa ling banjak dapat permintaan jahah Nji Eme, tapi Nji Saodah djoega tidak kalah banjaknja, bedanja se dikit sekali.

Demikian permintaan kepada Nji Idas dan Menier moeda tjoe koop menggembarikan.

Dari banjaknja permintaan tidak semoesnja dapat diloeoeskan, Sa jang.

Pengerooes Nirom hendaklah memperhatikan tempat doedoeknja najaga dan Zangeresen, djangan sampai sebagean doedoek diatas vloer zonder tikar.

Kita kira djika Nirom beli alke tief jang bagoes dan lebar, tidak nanti Nirom akan merasa roegi.

Hirgailah segala pemain itoe dengan kepantasan!

**Amerika Selatan**

Nasib orang Jahoe di

Dari Buenos Aires diberitakan oleh Reuter-Aid bahwa pemerintah di sana telah melarang kapada 708 orang Jahoe di Jerman jang sedang didjalan ke Paraguay oentoek toe roea disana. Orang-orang pelarian Jerman ini jang tadinja akan pindah ke Paraguay itoe akan di kirimkan kembali ke Jerman.

Poelang kembali ke Hamburg.

Dari Hamburg dikabarkan oleh Reuter Aid bahwa 932 orang pelarian jang ada dalam kapal "St Louise" kepoenjaan Hapag, jang dilarang toeroen di Cuba akan di kirimkan kembali ke Hamburg, djika sekiranja taba legi ditoeoen kan ditempat jang lain.

**Italia**

Tindakan Italia

Dari Rome dikabarkan bahwa Dewan ministers telah menerima oesoel dengan baik, dimana telah ditentoeokan, bahwa orang orang Italia jang ajahuja orang Jahoe di akan tetapi iboenja boekan orang Jahoe di diperolehkan memakai nama familie dari iboenja.

Orang orang Italia jang boekan Jahoe di akan tetapi memakai nama Jahoe di diperbolehkan mengganti namanja.

Pindah ke Timoor

Dari Genua dikabarkan oleh Ha vas-Aid, bahwa 1100 orang Jahoe di dengan kapal "Conte Biancamano" telah bertolak ke Timoor Djaoeh.

Pelarian pelarian bangsa Jahoe di ini bermaksioed akan mendarat di Bombay Manilla, atau Shanghai.

**Japan Roelän**

Incident

Dari Tokio dikawatkan oleh Trans Ocean Aid, bahwa menoes roet pengoesoeman Asahi Shimbun seboeah kapal Djepang nama "Hakuyo Maru" ketika didekatnja Kam chatka mentjari ikan telah dibes lah oleh bangsa Roes.

Kapal itoe oleh kapal penarik Roelän di tarik ke Oadjoeng Ozer ni.

Bagaimanakah nasibnja 12 orang jang mengemoedikau kapal terse boet beoem bisa diketahoei.

Hoofdepot : TOKO OBAT **TAYAN HOO** Tanah Lapang Glodog No. 10 TELEFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjima hi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tagal; Po Seng Tong—Lamong: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makassar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang : Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga tang : Thay An Tong Djombang : Tjee Seng Hoo—Madioen : Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja : Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie.—Ie Djen San. Semarang : Ngo Hok Cong.—Gombong : Theung Tjhoen Yok Pong—Toeloengagoeng : Tay Seng Hoo. Pa embang : Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon : Tjong Bie.—Tangerang : Ban Hok Soen.—Bui enzorg : Eng Hok An. Serang Poin Lung Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewan; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto : Eng Tjoen Ho.—Tjikarang : Siong Hoo Tong—Karawang : Ho Pan Lian—Kediri : Djie An Koeng—Soekaboem Tjong Tan Yok Pong..

# Thee Angin

## TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD  
No. 26703

Ini thee ada seroepa  
thee jang tida tet-  
hingga ia poena mo-  
tajab harganja li-  
da brapa bisa ter-  
pake oleh segala  
golongan ia ada  
mandjoen boeat  
baekin penjakit  
ini Thee Angin  
Tjap DOEA LANGIT  
ada bergoena 28 majjem  
penjakit seperti tetsaboet  
di bawah ini:



- |                                     |                                     |
|-------------------------------------|-------------------------------------|
| 1 Badan masoep angin                | 15 Bikin bersih koloran di oesoos   |
| 2 " panas                           | 16 Dileher reak tida bisa toeroen   |
| 3 Kepala sakit atau mabok           | 17 Napas sesek                      |
| 4 Pilek atau moentah moentah        | 18 Kantong nasi tida djalan baek    |
| 5 Seblentar panas atau dingin       | 19 Anak ketjil seriwani oesoos      |
| 6 Toelang pada sakit                | 20 Batok soetra serak               |
| 7 Toelang boekoe pegel              | 21 Kepala poesing mata gelap        |
| 8 Ilangkan angin atau Siap          | 22 Perot moeles                     |
| 9 Moentah berak                     | 23 Seriwani moeloet                 |
| 10 Badan lesoe                      | 24 Roepa penjakit prampoean         |
| 11 Mendjaga segala penjakit moeloet | 25 Prompoean tida datang kotoran    |
| 12 Oelo hati nek                    | 26 Kotoran tida tjotjok             |
| 13 Perot kembung                    | 27 Datang kotor perot sakit         |
| 14 Batok tida brenti                | 28 Penjakit petaji (kotoran poelih) |

Atoeran pake ada terlampir di dalem boengkoesan  
Harga satoe pak 10 cent.  
Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO  
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

### Terang Boelan! Oedjan Berlian!

Saroeng soetra asli kloewaran fabrik Solo jang terkenal.  
Saroeng tenoen Padang asli tjap kopi dan Melati van Agam, tjorak Boegis jang manis.

KOENDJOENGILAH

### Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

Bawalah goentingan advertentie ini tentoe nanti dapat 5 pC. potongan harga.

(berpri)

### Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG

#### Baroe diboea:

Dan sedia roepa roepa KORSI, MEJA, LEMARI TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll.

Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.

#### Pembayaran ringan

Silahkan toean toean mampir boeat priksa

Eigenaar

S. SALMIN bin MANIF

### NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

## Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat perteloengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

#### Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati Sakit Kepostian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe geboek, Koerang Koewat, (Sahwat dan lae lae), Semoea penjakit diobatin, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep datang menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (lant).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,  
OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS  
Nadruk Verboten

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR. BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

### PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.  
Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti datang ke toko kita, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

**Soeniaradja Optical**  
Soeniaradjaweg No. 17 - Bandoeng



### Radio

#### NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Senen 5 Juni

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Njanjian Soenda anak2
- 6 - Loedroek Doerastim dari Soerabaia
- 6 30 - Lagoe lagoe Hindoestan
- 7 - malam Pemandangan Oemoem [Persoveriz chi]
- 7 20 - Lagoe2 soenda dan extra
- 7 40 - Berita2 s.k. dan dagang
- 8 - Berbsgai bagai lagoe Krontjong
- 8 30 - Pembitjaraan tentang Cultuur Tienghra
- 9 - Gamb, Kromong Orkest
- 11 - Toetoeop

-o-

Selasa 6 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Lagoe lagoe Gamboes modern
- 6 30 - Lagoe2 Melajoe Singapore
- 7 - Lagoe lagoe Tieng Hwa muziek Yang Khiem
- 7 30 - Toetoeop
- Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Tjempoengan Sekar Familie
- 1 20 - Berita berita soerat kabar jang terpenting
- 1 30 - Melandjoetkan Tillempeongan Sekar Familie
- 2 20 - Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
- 2 30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Studio Orkest
- 6 30 - Pembitjaraan tentang Kitab Indjil
- 7 - malam Lagoe lagoe Geredja
- 7 15 - Lagoe lagoe Arab modern
- 7 40 - Brita soerat kabar dan kabar dagang
- 8 - Mempoerdengarkan Oejon-oejon
- 1 - Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Mempoerdengarkan Oejon-oejon
- 11 - Mana Soeka
- 12 - Toetoeop

-o-

Rebo 7 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Lagoe2 gamelan djawa
- 6 30 - Lagoe lagoe Extra
- 7 - Lagoe lagoe Soenda
- 7 30 - Toetoeop
- Bandoeng II 192 dan III 50,
- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Studio Orkest
- 1 20 - Berita k s jg terpenting
- 1 30 - Lagoe2 Gamb, Kromong
- 2 - Roepa roepa dari sjair tanah Seberang
- 2 20 - Mengoelangi berita s k jg terpenting
- 3 30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190 PMH 45

- 5 - sore Ketjapi Orkest
- 6 - Lagoe lagoe Hawaian
- 7 - malam Peladjaran basa Belanda
- 7 40 - Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 - Opera Melajoe dari plaat oram toon
- 9 - Lagoe lagoe Tienghwa modern
- 9 30 - Lagoe lagoe Gamelan Djawa
- 9 45 - Krontjong Orkest Aroma
- 11 - Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Krontjong Orkest
- 11 - Pembitjaraan tentang Agama Islam
- 11 30 - Lagoe lagoe arab modern
- 12 - Toetoeop

-o-

Kemis 8 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Roepa2 lagoe Krontjong
- 6 45 - Ketjapi Orkest
- 7 - Lagoe lagoe Gamelan Djawa
- 7 30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Genderan Djawa
- 1 20 - Berita s. k. jg terpenting
- 1 30 - Melandjoetkan Genderan Djawa
- 2 20 - Mengoelangi berita s k jang terpenting
- 2 30 - Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

- 5 - sore Njanjian Djawa anak2
- 5 45 - Lagoe lagoe krontjong
- 6 15 - Lagoe lagoe Melajoe Singapore
- 6 30 - Adzan diwaktue Magrib
- 6 45 - Chasidah Arab
- 7 - malam Sawer dan dongeng Soenda
- 7 40 - Berita berita soerat kabar dan kebar dagang
- 8 - Gamboes Arab
- 8 15 - Pembitjaraan tentang Agama Islam
- 9 - Chasidah Arab
- 9 15 - Harmonium Orkest
- 11 - Toetoeop

-o-

### SOERABAIA

Golflengte 68 M. dan 129M.

Selasa 6 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djoeja II 128, M Solo II 120 M

- 6 - pagi Genderan dan tjempoengan
- 7 - Meneroesakan Genderan dan tjempoengan
- 7 30 - Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Gamboes Orkest
- 1 20 - Berita s.k. jg terpenting djawa timoer
- 1 30 - Lagoe lagoe Tienghwa Shanghai modera
- 2 - Wajang Orang Vokal
- 2 20 - Mengoelangi berita berita s. k. jang terpenting
- 2 30 - Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M,

- 5 - sore Krontjong Orkest
- 7 - malam Berita s k jg terpenting
- 7 15 - Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 - Lagoe2 Tienghwa modern
- 7 30 - Pemandangan oeroesan dalam negeri
- 7 50 - Lagoe Tienghwa Cinema
- 8 - Mempoerdengarkan Oejon-oejon
- 2 - Toetoeop

-o-

Rebo 7 Juni

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Ambonsch Fluitorkest
- 6 20 - Roepa2 lagoe krontjong dan stamboel
- 7 - Lagoe lagoe Sumatra
- 7 30 - Toetoeop
- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Causerie tentang oeroesan roemah tangga

- 12 30 - Lagoe lagoe Tieng Hwa Cinema
- 1 - Ketoprak
- 1 20 - Berita2 s k, jg terpenting
- 1 50 - Mempoerdengarkan soera dari Miss Jacoba
- 2 - Lagoe lagoe Hawaian
- 2 20 - Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenting
- 2 30 - Toetoeop

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M

- 5 - sore Lagoe lagoe krontjong dan stamboel
- 5 20 - Peladjaran tembang anak anak
- 6 - Njanjian dan dongengan anak anak
- 7 - malam Berita soerat kabar dan dagang
- 7 15 - Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 - Mempoerdengarkan gending gend ng Djawa
- 8 - Lagoe lagoe Tieng Hwa Mandarjii
- 8 30 - Gamboes Orkest
- 11 - Toetoeop

-o-

Kemis 8 Juni

Soerabaia II 61 M dan IV 129 M Semarang II 197 M Djoeja II 128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Mempoerdengarkan soera dari toean Soekatmo
- 6 20 - Roepa roepa lagoe Tieng Hwa Cinema
- 7 - Gamelan „Kjahi Kanjoet Mesem“
- 7 30 - Toetoeop

Soerabaia II 61 dan IV 129

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Chotbah tentang Agama Islam
- 12 30 - Lagoe lagoe Tienghwa Amoy
- 1 - Mempoerdengarkan gending Djawa timoer
- 1 20 - Berita s k jg terpenting
- 1 30 - Wajang Orang Saritomo
- 2 - Loedroek Soerabaia
- 2 20 - Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
- 2 30 - Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M Semarang II 197 M Djoeja II 128, M Solo II 120 M

- 5 - sore Lagoe lagoe Hindoestan
- 5 20 - Lagoe lagoe Ambon
- 5 40 - Lagoe lagoe Malay Opera dari Singapore
- 6 - The Baby Browns Hawaian Rhythms
- 7 - malam Berita berita soerat kabar dan dagang
- 1 15 - Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 - Lagoe lagoe Arab
- 7 30 - Tafsir Qur'an
- 8 15 - Lagoe lagoe Arab
- 8 30 - Mengadji Qur'an
- 9 - Krontjong Orkest
- 11 - Toetoeop

-o-

### DOKTER

#### SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat mengobati segala penjakit mengoeroes perempuan beralin dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:

7-9 pagi dan 4.30-6 sore  
Minggoe dan hari Raya  
menoeroet perdjandjian.

TABIB  
**A.B. YUNANI**  
Galoenggoengweg 34  
Tasikmalaja  
Telefoon No. 7

Filiaal:  
**Regentstraat - Garoet**  
Bisa mengobati segala penjakit  
**ZONDER OPERATIE**  
toko diboea dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.

KANTOOR  
O. Kerkhofweg  
No. 16  
BANDOENG

# Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON  
Nummer  
444  
BANDOENG

## Soal Palestina

oleh: S.K.

Soedah lebih dari empat poeloe tahoen koem zwanisten dari bangsa Jahodi ada mempenjai tjita tjita akan bisa mendirikan satoe keradjaan Jahodi dinegeri Palestina.

Tjita tjita ini bertambah tambah kerasnja dan mendapat poela toedjangan besar dari segala tingkatan bangsa Jahodi, tatkala pemerintah Inggris bersedia akan menolong oentoe mendirikn itoe keradjaan, jang ditjita tjitakan oleh bangsa Jahodi tadi.

Dengan adanya perdjandjian Balfour maka bangsa Jahodi itoe seolah olah mempenjai sendjata atau soerat keterangan oentoe memandang pada negeri Palestina sebagai tanah warisan oentoe me-reka.

Bangsa Jahodi lantas sadja moelai dari itoe waktoe mengoempolkan oewang sebanjak-banjaknja oentoe membeli tanah tanah dari orang-orang Arab di Palestina dan diadakan poela perkoempoelan perkoempoelan oentoe menoesoeng orang orang pelarian bangsa Jahodi di oentoe dikirimkan ke Palestina. Dalam masa itoe bangsa Arab Palestina masih tidoer njenjak dan beloem mengetahoei tentang niatan dari bangsa Jahodi itoe.

Tetap tatkala telah terasa oleh mereka desakan bangsa Jahodi dan telah poela terboeka resia perdjandjian Balfaur, maka bangsa Arab Palestina poen moelai bangoen menoesoem mereka poenja barisan oentoe mempertahankan mereka poenja hak hak itoe.

Moela moela kemoerkaan bangsa Arab itoe timboel sebagai perkelahian sadja dalam kalangan ketjil, sesoedah itoe baroe timboel sebagai pemberontakan dikota kota dengan tjara tidak teratoer.

Segala itoe oentoe membikin sadar bangsa Jahodi dan pemerintah Inggris dari kekeliroeanja.

Tetapi tatkala ternjata bahwa pemberontakan ketjil itoe tidak diindahkan dan tidak dihargakan oleh pemerintah Inggris, maka moelailah bangsa Arab Palestina itoe mengatoer satoe pemberontakan jang mendjalar kesekaljan plok sok dan pegoengengan pegoengengan Palestina.

Pemberontakan ini ada begitoe koetnja, sehingga ada merepakan satoe pemerintah merdeka di Palestina dan kadang kadang bisa poela kaem pemberontak ini mendoeoeki kota kota dan mengadakan mahkamah sendiri bagi pendoeoek Palestina.

Pemerintah Inggris di Palestina telah bekerdja dengan sekeras-kerasnja oentoe memoesakan kaem Moedjahidin ini, tetapi segala pekerdjanja itoe tidak berhasil dan sia-

sia belaka. Dengan adanya pembe-rontakan ini, maka nama dari pemerintah Inggris itoe mendjadi beranda dan soal Palestina poen telah mendapat perhatian dari seloe roeh doenia. Soal Palestina tidak bisa lagi ditoeoep dan telah me-maksa poela pemerintah Inggris oentoe merobah sikap dan politiek di Palestina.

Dalam "Kitab poetih" jang baroe baroe ini disiarkan oleh pemerintah Inggris dan jang ada mengandoeng pendapatn pemerintah oentoe menjelesaikan soal Palestina, ada dibilangkan bahwa negeri Palestina tida lagi akan didjadikan negeri nasional dari bangsa Jahodi Djadi dengan adanya ini pengakoe-an baroe selah olah pemerintah Inggris itoe ada mengakoe tentang kekeliroeanja jang doelo, tatkala ia berkeras akan mendjadikan negeri Palestina negerinja bangsa Jahodi.

Tetapi sekarang setelah pemerintah Inggris mengatakan bahwa perdjandjian Balfaur tida bisa dipake lagi dan negeri Palestina itoe tida bisa didjadikan negerinja bangsa Jahodi maka bangsa Jahodi poen roepanja sadar bahwa tjita tjita oentoe mendirikn keradjaan besar dari bangsa Jahodi itoe akan tetap mendjadi impian belaka dari mereka.

Dan impian jang enak ini ha-roes dibajar dengan mahal.

Ada dikabarkan poela bahwa bangsa Jahodi di Palestina akan menjoba membikin pemberontakan sebagai pembalasan terhadap Pemerintah Inggris jang telah mengingkiri djangdjina terhadap bangsa Jahodi.

Begitoe poela dikabarkan bahwa mereka seteroesnja tidak akan membajar belasting kepada pemerintah di Palestina.

Djika berani bangsa Jahodi itoe berboeat pemberontakan di Palestina, maka tidak lain bangsa Jahodi itoe hauja akan memperbaujukan moesoeh sadja.

Roepanja segala tertjana jang telah menimpah atas mereka dinegeri Jerman dan Vasterijk dan permoesahan dari bangsa Arab dan kaem Moeslimin oemoemnja, beloem tjoe koep oentoe membikin pemimpin pemimpin dari bangsa Jahodi berpikir lebih djaoeh dan lebih pandjang.

Kita pertjaja djika sekiranya bangsa Jahodi berani berboeat pekerdjaan dengan tjara menantang atau melawan kekoesaan Inggris di Palestina, maka kita rass ini akan dibalasnja dengan hoekoeman jang separtasnja dan poela akan masak segala kepertjajaan dan persembatan jang baik antara pemerintah — Inggris dan akhir

## Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actuel dan penting pada Toean.

Maoe atau tida maoe, pada djanan dahoeles Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat jang kabar harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

### "BERITA PRIANGAN"

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersemangat BANGKREK-ISME (hangat-manis-en-pedas). Harganja sesoelai dengan zaman jang soeker ini, hanja:

#### f 1. — SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefoammer jang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe astoe koetika jang baek ekali oentoe mendjadi langganan baroe.

Administratie "BERITA-PRIANGAN"  
BANDOENG

## Soerat kiriman

[Loear tanggoengan Redactie]

### Ketoea tjabang Parindra

Mengoendoerkan diri?

Soedah lama tersiar kabar, bahwa ketoea tjabang Parindra B. sdr. Sastrasoesirdja, akan mintak oendoerkan diri sebagai ketoea. Kabar terseboet ternjata banjak betoelnja djoega, terboekti dari poetoesan kongres mana antara lain telah memostoeskan, bahwa ketoea Midpost tidak diperkenankan mendjadi pemimpin dari perhimpoeenan politik.

Bila dilihat dengan sepintas laloe maka poetoesan itoe soenggoeh amat naief sekali, soenggoeh tidak dapat dimengerti oleh fikiran sehat dari chalajak.

Tetapi menoeroet kabar dari soem-

ber jang sangat boleh dipertjaja, maka jang mengoesoelkan oesoel tadi tidak mempenjai maksoed sama Parindra.

Maksoednja hanja agar soepaja sdr Sastrasoesirdja jg kini mendjabat ketoea Parindra tjabang Bandoeng dan P. B. Midpost, berada dalam soetoe "fait accompli" me-loelo karena beliau tidak begitoe disoekainja oleh kebanjakan anggan-ta.

Sekarang sdr Sastra diharoeskan memilih antara doea; mana jg lebih terpenting perhimpoeenan vak ataukah politiek.

Menoeroet pendapatn saja dan sebagian besar dari teman separtai, soedah separtasnja kalau sdr Sastra Tetap sebagai ketoea Parindra karena Parindra walaupun tidak langsoeng djoega mementingkan nasibnja kaem boeroeh oemoemnja dan dengan sendirinja djoega Midpost.

Lagi poela karena soedah ternjata bahwa sdr. Sastra tidak begitoe disoekai oleh Midposters oemoemnja, entahlah sebab sebabnja; itoelah perkaranja Midpost sendiri, boekan perkaranja penoelis karangan ini.

Kita mengerti bahwa sdr Sastra berada dalam soetoe "delima" jang soelit, bahwa soal jang haroes di petjahkan itoe tida begitoe moedah. Tetapi headknja orangingat poela akan petoea dari Dr. Soetomo bahwa "intellect kan men huren, karakter is niet te koop".

Bagi sdr Sastra soenggoeh mendjadi oedjian jang ta' enteng. Menoeroet pendapatn saja jang sepi tjik ini maka bila sdr Sastra mengoendoerkan diri sebagai ketoea Parindra, maka laloe orang dapat tambah pengetahoean, bahwa petoea dari Dr. Soetomo itoe memang betoel, bahwasanja intellect itoe orang bisa menjewanja; meloelo karena ketoea Midpost dapat honorarium

## Phabaran

### Angkatan Patih Soemenep

R. Pandji Soeriomataram alias R. P. Mohamad Hamid, patih dalam R.R. Soemenep dari moelai tg. 11 Mei '39 telah meletakkan djabatan oja dengan hormet.

Sebagai penggantinya telah diangkat R. P. Zainalfatah alias R. P. Notadikoesoemo doelo mendjabat wedana di Sampan.

— 0 —

### Mutaties di Bosch wezen

Diangkat kembali mendjadi schrijver klas satoe dan ditempatkan di kantor opperhoutvester, kepala dari Beschrichtingssectie kelima Kasi djoek sekarang sedang diwachtgeld.

\* S.S.

Dengan permintaannya sendiri karena dienstijdnja soedah habis dilepas dari djabatannya dengan hormat dan mendapat pensioen Mohamad Sadinoch hoofdopz'chter di Staatspoorwegen dimoelai dari akhir boelan Desember 1939.

— 0 —

### Penjakit andjing gila

Di Tjirebon

Berhoesoeng dengan keterangan Resident Tjirebon bahwa di Djatiwangi kewedanaan Medjalangka terboekti berdjangkit penjakit andjing gila maka orang didaerah terseboet tidak diperkenankan mem bawa koetjing, andjing atau kera ke lain tempat.

## KLEERMAKER "SOEPO NO"

Tjiateulweg 9 — Bandoeng

Bisa bikin goembira pada langganan-langganan. lantaran potongannja baek dan enak di pake.

Tjoeblah toean-toean bitin pertjoeaan pada adres terseboet diatas

### Begrootingnja tanggoeng irit.

jang tida sedikit kalau dibanding kan dengan kekoestan rakjat oemoemnja.

Kita akan melihat lebih djaoeh,

Parindriat.

## DONGENG HARIAN

### SULTAN SAHRIJAR

11).

DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Kedoea radja itoe oleh sang poeteri di bawa ke tempat jang agak djaoeh dari tempat dimana djin itoe tidoer. Oleh toean poeteri radja Sjahriar dibawa ke lain tempat sambil berkata toeanke Sahzeman toenggoe disini.

Sang poeteri menjaeot dengan lemah lemboet: O, toeanke ma-langlah rasanja akoe ki bertinggal bersama sama dengan djin jg sebesar itoe. Kini akoe bertemoedengan seorang radja jang bentoeke bidaanja adalah sama dengan akoe. Belehkah akoe memberikan ketjintaankoe pada toankoe? Toean poeteri kata radja Sjahriar

riar\* Ingallah bahasa toean poeteri ini telah mempenjai soemi jang terhormat. Akoe ta' bisa pertjaja jang toankoe itoe bisa berla-koe demikian? "Jang terhormat" kata toean poeteri "dengan sangat goesarnja" Djika toankoe ta' dapat memberik-en apa jang koe pinta nistjaja toankoe akan mendapat bahaja se-renta itoe toean poeteri itoe pergi ke tempatnja djin jang sangat be-sernja itoe.

"Djangan diserdarkan toean poeteri, marilah akoe toeroet kehendak toean poeteri" kata radja Sjahriar dengan takoetnja.

"Baiklah, djika toean radja ber-pendapatan begitoe" kata poeteri jang eilek ini.

Apa jang dikehendaki oleh poeteri ini oleh radja Sjahriar ditoe-roet dan toean poeteri ini dalam saat jang sangat pendek melimpahkan kotjijaannja pada radja Sjahriar.

Sesoeadahnja poeteri ini poes dengan radja Sjahriar kemoedian pergi ke radja Sahzeman jang doedok termoesoeng sendiri memikir-kan apa jang akan terdjadi dengan kandanja.

Sekarang toean poetri ini berkata poela pada radja Sjahriar: Radja Sjahriar toenggoe sebentar disini. Laloe poetri ini membawa radja Sahzeman ke tempat jang agak djaoeh dari tempat radja Sjahriar.

Kedjadian jang menimpah pada radja Sahzeman itoe bersamaan de-

ngan radja Sjahriar. Setelah poes toean poetri ini karena kehendaknja soedah ditoe-roet oleh radja Sahzeman maka mereka kemoedian menggampiri radja Sjahriar.

Toean toeanke radja Sjahriar dan Sahzeman berikanlah tjintjin jang dipake oleh toean toean itoe padakoe? "

"Dengan ta' berpikir pandjang lagi tjintjin itoe diberikan kepada sang poetri.

Heiran sekali radja Sahzeman dan Sjahriar melihat djoemlah tjintjin jang sangat banjaknja itoe. Oleh karena itoe radja Sjahriar menanj:

"Toean poetri dari manakah toean poetri mendapat tjintjin sebanjak itoe?"

Poetri ini mendjawab: "Keta-hoeilih toean toankoe, bahwa tjintjin ini adalah satoe tauda peringa-

tan dari mereka jang telah menoeroet kehendakkoe. Tjintjin jang telah saja dapat ini ada sembilan poeloe delapan dan kini sesoedah toankoe memberi ini tjintjin djoem blahnja mendjadi seratoes. Dengan menghitoe tjintjin itoe akoe me-ngetahoei beberapa orang telah menoeroet kehendakkoe? "

Kedoea radja ini dengan sangat heiran sekali memandang poeteri ini.

"Djangan heiran, betoel djin itoe ta' pernah meinggalnkan padakoe dan selaloe membawa badankoe dalam peti gelas jang indah sekali akan tetapi akoe toch bisa berboeat jang sangat tidak diinginkan olehnja. Tida sesoeloe bar ng poen jang bisa menahan kemoesankoe djika akoe berboeat jang ia tidak ingini ini.

(Akan dsamboeng)

**Dokter Mevr. Soemini Moerdjani**

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 8 - 10  
sore 5 - 6

**Dokter MOERDJANI**

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 7 - 10  
sore 5 - 6

Poengkberweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

**G R A T I S**

Kepada sekalian abonnees dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

**Geldschieters Ordonnantie**

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadiahnja djoea tentoe akan dikasih lebih.

**Administratie**

**OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA**

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djongos, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- a. Mambatja dan menoesis
- b. Mengatoer roemah tangga
- c. Melajani perdjamoean
- d. Sedikit peladjaran basa' Asing
- e. Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djongos, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

**Meisjes Internaat**

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ade.

Maksoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg - Bandoeng

**Permintaanlangganan**

**Dagblad „Berita - Priangan“**

Nama.....

Adres.....

Moelai tt. .... minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjaknja f.....

boeat .....boelan bersama ini dikirinkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. .... 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA - PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

**Radio**

**VORO BATAVIA**  
Golflengte 105,26 M

Senen 5 Juni

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 - Lagoe Gamboes
- 6 - Lagoe Belloni
- 6 30 - Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Pesdjawan soerat soerat rapport
- 7 20 - Lagoe Ambon
- 8 - Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 30 - M.A. „Garoea“
- 11 - Berhenti

—o—

Selasa 6 Juni

- 7 - pagi Lagoe Djawa
- 7 30 - Lagoe Arab
- 8 - Lagoe Soenda
- 8 30 - Berhenti
- 12 - siang Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 12 30 - Lagoe Gamb. Kromong
- 1 - Lagoe Hawaiian

**EXCELSIOR**  
HET WAARMERK  
CACAO  
GEDEPONEERD NO 25427  
VOOR KWALITEIT

Moerah betoel f 0,17 1/2 p. doos  
Tanggong enak rasanya. Barang baik dan bersih dipoeelji  
Kaloa soeda tjota lu. oo taee rasanja!

DIKLOEARKEN OLEH:  
**Cacao & Koffiefabriek**  
„AROMA“  
BANTJEUJ 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG  
DIMANA TOKO DAN WAROENG?

**KALENDER th. 1940**

Boeat Perkoempoelan - Coopertatie - Toko - Firma dan lain lain.  
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur.  
444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan NETJIS, bisa pesan dari sekarang di: — —

**DRUKKERIJ „ECONOMY“**  
OUDE KERKHOFWEG 16 - BANDOENG

S. C. V.  
**„Keroekoenan Boemipoetra“**  
Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 0,25.-  
Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota ke VERLENDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

Boekan Poeper **BEAUTY POWDER** Boekan Bedak

Jalah namarja satoe obat oentoek membersihkan koelitmoeka soepaja djedi tjantik. Bisa dipake oleh laki prampoean. Dibikinnja 100 pCt. dari obat obatan jang terpilih kemandjoerannja.  
BEAUTY POWDER jalah satoe obat jang sarget mengheranken dari kemoesadjabannja, koelit moeka jang soeda kisoet, dengao seledjap sadja kombali djadi seger (heran).  
BEAUTY POWDER kemandjoerannja sanget baik, segala matjem djerawat koekoel, kekoloten enz bisa dibasmi sampe didjanganja. Garantie 100 pCt. seneng dan poens.  
Tidak berboekti oew. ng dikasih kombali.  
Harga satoe doos berikoet atoeran pakenja f 0,75  
Loear kota Bandoeng jang kirim wang f 1,50 bisa terima 2 doos franco diroemah.

SOLE AGENT

Firma LIE & ZONEN KALIFAH poweg 16 Bandoeng  
Djoea bisa dapet beli pada toko: DE ZON vfd. P. & D. Bandoeng  
Toko ENG BOUW Pasar Baroe 104 Bandoeng.

**Beladjar dengan soerat**

Practisch, gampang moerah dan tjepat;  
Bahasa OLLANDA 6 boelan tamat.  
Bahasa INGGRIS 2 boelan tamat.  
Lesgeld f 3,- atau f 1,50 per boelan.

Mintalah keterangan pada:  
**Cursus „MINERVA“**  
Oude Kerkhofweg 30 - Bandoeng  
Directeur Gouv. Schoolhoofd W.L.O.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPELS
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

**Clichéfabriek** TEL. 798  
„LA FOENG“  
GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG 39.

- 1 30 - Lagoe Belloni
- 2 - Berhenti
- 5 - sore keterangan agama islam
- 5 30 - Dalam taman anak anak
- 6 - Lagoe Melajoe Seberang
- 6 30 - Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Lagoe Ambon
- 7 30 - Lagoe Tiang Hwa
- 8 - Lagoe Leloetjon
- 8 30 - Lagoe Krontjong dan stamboel
- 9 - Krontjong Orkest
- 11 30 - Berhenti

Rebo 7 Juni

- 7 - pagi Lagoe Hawaiian
- 7 30 - Lagoe Djawa
- 8 - Lagoe Arab
- 8 30 - Berhenti
- 12 - siang Lagoe Melajoe Seberang
- 12 30 - Lagoe Krontjong dan stamboel
- 1 - Lagoe Soenda
- 1 30 - Lagoe Tiang Hwa
- 2 - Berhenti
- 5 - sore Lagoe Leloetjon
- 5 30 - Lagoe Hawaiian
- 6 - Lagoe Gamboes
- 6 30 - Mambatja soerat kabar
- 7 - malam Lagoe lagoe Klassifik dari modern
- 7 45 - Lagoe Belloni
- 8 - Harmonium Orkest
- 11 - berhentj

**VORL**

Golfl. 85.06 Meter

Senen 5 Juni

- 5 - sore Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 5 30 - Lagoe Soenda
- 6 - berita s k Soenda
- 6 15 - Lagoe djawa
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Djawa
- 7 15 - berita s k Indonesia
- 7 30 - Lagoe Anekawarna
- 8 - Lagoe Hawaiian Barat
- 8 30 - Lagoe Krontjong
- 9 - Lagoe Melajoe dan gam bang Kromong
- 9 30 - Lagoe Soenda
- 10 - Toetoep

—o—

Selasa 6 Juni

- 5 - sore Kinderuurtje
- 6 - Berita s k (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Soenda
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Soenda
- 7 15 - Berita s. k. Indonesia
- 7 30 - Lagoe Djawa
- 8 - Membalas soerat soerat
- 8 15 - Lagoe Hawaiian
- 8 30 - Sportpraatje
- 9 - Lagoe Krontjong
- 9 30 - Lagoe lagoe Manasoeka
- 10 - Toetoep

—o—

Rebo 7 Juni

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 - Lagoe Krontjong
- 6 - Berita s. k. Soenda
- 6 15 - Lagoe Djawa
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Hawaiian
- 7 15 - Berita s k (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Djawa
- 7 45 - Lagoe Melajoe
- 8 - Ketjipi Orkest
- 12 - Toetoep

—o—